Boletín de prensa



Boletín #897

27 de septiembre de 2024

"Es absurdo que en algo que debería ser para el sano esparcimiento haya criminales que se escuden en ser hinchas para agredir a otros": alcalde Federico Gutiérrez Zuluaga

- El mandatario distrital confirmó que hubo 25 heridos como parte de los disturbios reportados este jueves en el estadio Atanasio Girardot durante el partido Nacional Junior.
- -Entre las medidas adoptadas, a partir de este domingo, por la Comisión para la Seguridad y Convivencia del Fútbol está el cierre total del estadio en las próximas dos fechas, para los partidos de Nacional, y, dos jornadas más para la tribuna norte.
- -Gutiérrez pidió judicializar a los responsables e hizo un llamado al Gobierno Nacional y otros alcaldes para analizar la violencia en los estadios y la no presencia de la Policía en estos escenarios.

El alcalde de Medellín, Federico Gutiérrez Zuluaga, anunció la implementación de una serie de medidas contundentes frente a los hechos violentos que se presentaron en la noche de este jueves en el interior del estadio Atanasio Girardot, mientras se desarrollaba el segundo tiempo del partido entre Atlético Nacional y Junior de Barranquilla.

El mandatario repudió estos hechos y dijo que la Comisión para la Seguridad y Convivencia del Fútbol determinó el cierre total del estadio en las próximas dos fechas, justamente para los partidos de Nacional, y cierre adicional de dos fechas para la tribuna norte; además de la prohibición de ingreso de trapos y banderas por dos fechas para todo el estadio y en la tribuna norte para lo que resta del año.

Así mismo, confirmó que hay 25 heridos reportados que recibieron atención médica en diferentes centros hospitalarios de la ciudad.

También, informó que se hará el cierre de fronteras para barras visitantes de otras ciudades por el resto del semestre, y durante todo 2025 se prohíbe el ingreso al escenario deportivo de barras visitantes.



www.medellin.gov.co



Boletín de prensa



"Las imágenes que ha visto el país entero no corresponden a lo que significa un partido de fútbol. Esas son imágenes de guerra. Y aquí lo primero que hay que decir es que esas personas no son hinchas, sino que son criminales que han atentado contra la vida de otros seres humanos. Lo que sucedió en el Atanasio ayer es inaceptable", enfatizó el alcalde Gutiérrez Zuluaga.

El mandatario señaló que mientras avanzan las investigaciones, se convocó a la Comisión Local Extraordinaria para la Seguridad y Convivencia del Fútbol, y se tomaron decisiones adicionales, como es proceder con la individualización para posteriormente judicializar a los responsables de las agresiones durante el partido.

"Esas personas deben ser judicializadas de acuerdo con lo que muestran las imágenes, tanto del estadio como de los medios de comunicación. Hay delitos que dan cárcel. Solo por intimidación deben ir a la cárcel y, mucho más, deben ir a la cárcel por tentativa de homicidio. Son 25 heridos. Absurdo que en algo que debería ser para el sano esparcimiento, como es divertirse en familia, haya criminales y delincuentes que se escuden en ser hinchas para agredir a otros", subrayó Gutiérrez Zuluaga.

Inicialmente, las autoridades han logrado recolectar horas de grabación. En los análisis preliminares se ha identificado a 10 personas que habrían cometido estos hechos.

"Todo el día, en las calles de Medellín hay alrededor de 1.800 policías en control, vigilancia y cuadrantes. Cada vez que hay un partido, se dispone de 1.200 uniformados para un evento de 45.000 personas y controlar a unos cuantos vándalos, porque son pocos y acaban con la fiesta del fútbol, y la ciudad queda desprotegida; entonces, ¿hasta cuándo vamos a seguir nosotros de cuenta de unos pocos vándalos sacrificando la seguridad de Medellín? Esos vándalos tienen que salir de circulación", advirtió el mandatario local.

Información para periodistas Prensa Alcaldía de Medellín 301 623 9943



Centro Administrativo Distrital CAD Calle 44 N° 52-165. Código Postal 50015

Línea de Atención a la Ciudadanía: (604) 44 44 144

Conmutador: (604) 385 55 55 Medellín - Colombia







